



Estimados Colegas

Con gusto comparto la información que la mayoría de Uds., tal vez, conozcan.

La LXXI Convención Nacional 2016 en la Ciudad de México será recordada por haber sido el parteaguas de la historia de la Radioafición mexicana en los años modernos.

Durante la Ceremonia de Inauguración celebrada en viernes 30 de septiembre, las comisionadas del IFT, la Mtra. Adriana Sofía Labardini Inzunza y la Dra. María Elena Estavillo Flores, acompañadas por la Lic. Fernanda Arciniega, Directora de Concesiones de Telecomunicaciones, anunciaron el inicio del otorgamiento de los Títulos de Concesión por parte del pleno del Instituto. Este órgano colegiado estableció un monto de \$611.00 con lo cual se define totalmente el trámite que mantuvo suspendido el desarrollo de la Radioafición mexicana.

Las representantes del IFT manifestaron la importancia de la Radioafición mexicana y reconocieron que el proceso ha sido difícil pero que agradecen la paciencia de todos nosotros.

Pronto serán otorgadas las primeras 15 concesiones y solicitan nuestro apoyo para completar las solicitudes y llevar a buen término el proceso.

Es una satisfacción que, en reconocimiento de la labor de la Federación Mexicana de Radio experimentadores, A.C. que se haya elegido a la Máxima Fiesta de la Radioafición para dar a conocer esta estupenda noticia.

Ha sido un trance complicado y considerando el entorno, hemos salido bien librados. No obstante, queda mucho aún por hacer y no tengo duda que la Radioafición mexicana saldrá adelante con madurez y compromiso.

Un día previo, la Asamblea General de Asociados dio un enorme ejemplo institucional y de fortaleza al elegir, por unanimidad tanto en la secundación como en la votación, al Consejo Directivo de la FMRE para el período 2016-2020,

Los invitamos cordialmente para que participen en el Boletín Tecnológico de la ARJAC, el próximo miércoles 5 de octubre, en el que su titular Ricardo Solano presentará al Ing. Alfonso Rubén Tamez Rodríguez, nuevo Presidente de la FMRE.

Nota tomada del Boletín No 40 del domingo 02 de octubre del presente año.

Gracias por su atención.

